
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 7 – ANNO 2020 
 
 
Il giorno 03.09.2020, alle ore 20.45 presso la sede del Quartiere “Cesuola”, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P ABBONDANZA ANNAMARIA A MASCETRA RINALDO 

P BATTISTINI COSTANZA P MERENDI ANGELO 

A BRIGANTI MONICA A ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO A SOLDATI CESARE 

P GAZZA AMLETO A SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Inaugurazione sede quartiere: comunicazione; 
3. Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei coordinatori; 
4. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbali sedute precedent i 
Il Consiglio approva all’unanimità i verbale degli incontri del 20 e 29 luglio 2020. 
 
SECONDO PUNTO – Inaugurazione sede quartiere: comunicazione 
Il presidente informa che i lavori di ristrutturazione della sede hanno subito un 
rallentamento e non si concluderanno prima del 12 settembre p.v., giorno in cui era stata 
ipotizzata l’inaugurazione. 
Preso atto dell’informazione e ritenuto non opportuno presentare alla cittadinanza degli 
spazi incompleti e non agibili, si rinvia l’inaugurazione a data da fissarsi. 
Comunicazione al riguardo viene inviata all’assessore ai Quartieri. 
(Segue mail). 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente informa che stanno pervenendo diverse richieste di rinnovo utilizzo locali per 
le sale poste al primo piano della sede di quartiere. Fermo restando il rispetto delle 
disposizioni sanitarie previste per contrastare la diffusione del Covid 19 il Consiglio si 
esprime favorevolmente all’utilizzo degli spazi e chiede, per i rinnovi, che vengano 
applicate le medesime condizioni previste lo scorso anno. 
 
QUARTO PUNTO 
Il Consiglio, in previsione del completamento lavori nel parcheggio ad angolo fra le vie 
Sorrivoli e B. Giorgi, chiede che venga prevista la seguente segnaletica per la fruizione 
dell’area di sosta: ingresso solo da via B. Giorgi ed uscita sia dalla via B. Giorgi sia dalla 
via Sorrivoli. 
(Segue lettera). 
^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


